

# La chapelle intérieur-extérieur

Elle a toute sa place dans le calendrier de L'Été en grand, la chapelle Saint-Roch. Parce qu'il y fait frais, bien sûr, mais aussi parce qu'elle est animée par un groupe de bénévoles qui ne ménage ni peine ni passion.

Les Amis de la chapelle Saint-Roch ont accueilli plus de 1 500 personnes en 2014. Autant dire que le site, propriété du diocèse pour la partie édifice religieux et de la famille Riotte pour la partie résidentielle et jardins, s'est imposé comme un incontournable pour qui veut épancher une soif de curiosité.

Ils étaient ainsi une quinzaine à suivre les bénévoles Jean-François Riotte et Jean-Louis Bourdon dans leurs explications, vendredi matin. Et la première chose qui a sauté aux yeux des visiteurs, ce sont évidemment les badiageons. Inaugurés dans le courant du mois de juin, ils sont le fruit d'un chantier de plusieurs mois et d'un investissement de quelque 25 000 €

financés notamment grâce à un appel au mécénat populaire initié par la Fondation du Patrimoine. Avant cela, il avait fallu racler, gratter, poncer des couches et des couches d'Histoire...

De la grande Histoire aux petites histoires, du retable signé Claude Bassot aux vitraux refaits l'an dernier par Claire Henry, cette « chapelle modeste » a livré tous ses secrets. Sous un soleil prometteur, les visiteurs ont aussi cheminé dans les jardins qui surplombent la ville. Du potager au parc ombragé, ils donnent le sentiment d'être coupés du monde et une belle image de ce que peut être... une retraite.

L. COSTALONGA

